
  

 

   

                                   

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

      輝き face は高等部 1 年生です。       
         

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

          

          

          

          

          

          

          

          

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
『当たり前のありがたさ』            高等部主事  平田 達也 

 

今年度、高等部主事として着任いたしました平田達也と申します。前任校は、虹の原特別支援学校

高等部対馬分教室でした。生徒数は 8 名という規模の学校でしたが、毎日にぎやかで元気に過ごさ

せていただきました。今回着任し、学校規模の大きさ、児童生徒のみなさんと教職員の人数に圧倒さ

れました。しかし、場所の違いはありましたが、対馬も諫早も児童生徒のみなさんの笑顔や優しさは

同じで、その一人一人の存在に不安だった私の気持ちも大きく助けられました。 

さて、着任してからずっと思っていることがあります。学校の中には、多岐にわたる役割がありま

す。そのことは十分理解していたつもりだったのですが、ここに来て毎日の当たり前のありがたさ

を本当に感じています。例えば、学校事務の分野、看護師や介助員の先生方の分野、寄宿舎の先生

方、給食に関わる分野など、その一つ一つの分野で連携し、児童生徒を中心に据え、それぞれが役割

を果たし、保護者さまの協力を得ながら日々の学校生活が成り立っているのだと 

感じています。子供たちに携わる全ての方々に対する尊敬の念と感謝の気持ちで 

いっぱいです。 

学校は、「子供たちが安心して笑顔で登校し、笑顔で下校できる場所」で 

あり、そのような存在でありたいと思っています。保護者の皆様、今後とも 

ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丘の上の学舎 
長崎県立諫早特別支援学校 学校だより 第４号 

～若い芽・強い木・愛の花～ 

 

令和６年１０月１日 

日 

〇令和６年度 第１回日本漢字能力検定 

・小学部５年  赤司 爽翔  ８級 

・小学部６年  陳内 遼樹  ７級 

・中学部１年  神矢 知輝 １０級 

〇第７２回ビジネス文章実務検定試験 速度部門 

・高等部３年  嬉野 茉菜   ３級 

 

 

  高等部１年生８名を紹介します。４月の入学式では緊張気味の生徒たち

も今では高校生らしくなり、学校生活を満喫しています。 

 中学生のときと同じ教科名でも高校生の勉強は更に難しくなりますが、新

しい発見もたくさん。理科の実験、生活単元学習での植物の栽培、美術や

体育等々。いろいろな学習がとても楽しいです。６月には高等部として初め

ての校内実習に取り組みました。紙すきでのはがきの作成。仕事の分担を

しながら１枚１枚丁寧に作成しました。また、業者からもらった箱折り作業や

ドレスのビーズはずし作業にも取り組みました。細かな手作業に少し苦慮し

ながらも時間いっぱい頑張りました。働くことへの意識が更に高まりました。 

  ９月３０（月）～１０月４日（金）は、社会体験実習です。外で働く経験は

どきどきすると思いますが、校内実習等で学んだことを生かして頑張ってほ

しいと思います。 

生かして頑張りたいと思います。 

 

 

 ～耳より情報～ ♪番組紹介♪ 人形劇集会（小学部） 

進路指導部から本年４月から始まったラジオ番組の紹介をします。 

〈放送局〉RAINBOW FM ISAHAYA 

〈タイトル〉ふくしのラジオ「みんなおんなじ空の下」 

           提供：社会福祉法人南高愛隣会 

〈放送時間〉毎週土曜日１８：００～１８：１５ 

番組がスタートしたきっかけは「働きづらさや生活で困っている人への 

支援のカタチがいくつもあるが、知らない人・分からない人が多くいる。 

ラジオ番組という形で発信し、アーカイブとしていつでも聴ける番組を 

作ってはどうか」という意見を南高愛隣会で検討されたそうです。 

「知りたい方に知りたい情報を届けたい、福祉を身近に感じてもらいたい」 

という願いからラジオ番組を始めることになったそうです。役立つ情報があるとのこと、是非視聴してみてください。 

９月２５日（水）、小学部では多良見町で長年活動されている劇団「コスモス」さんによる人形劇集

会を行いました。今年度で約２０回目になります。子供たちに人気のオリジナルキャラクター「みかんち

ゃん」は高学年の児童にとってはお馴染みなので、前座での「みかんちゃん」と子供たちとの掛け合い

は絶妙でした（笑）。「ヘンゼルとグレーテル」の劇では、会場を巻き込む迫力ある演出に子供も教職

員も話の中に入り込んでいました。最後は人形たちと触れ合い、楽しい時間を過ごしました。 

御多忙な中、本校の子供たちに素敵な人形劇を披露してくださりありがとう 

ございました。また来年も楽しみにしています！ 
過去の放送

が聞けます 

  ８月９日（金）県民祈りの日には、学級や学部ごとに「平和」について考えました。７９年前の８月９日

に長崎に何が起きたのかを改めて知ったり、今後平和に過ごしていくにはどのようなことを考えて行動

するかなどを発表したりしました。まずは身近な人と仲良く、お互いに大事にすることを確認し合いまし

た。高等部では、すべての命が等しく生きられる世界を願うという意味で作られた福山雅治さんの「くす

のき」を斉唱しました。子供たちにとって平和について考える大事な日となりました。 

へいわの木 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561793971/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDE0LzA3L2Jsb2ctcG9zdF85OTk1Lmh0bWw-/RS=%5eADBd0FZSXprvOSbmrNejBotiRJ_NSo-;_ylt=A2RCKwwyxBVdshMAOC6U3uV7
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1561793971/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaXJhc3V0b3lhLmNvbS8yMDE0LzA3L2Jsb2ctcG9zdF85OTk1Lmh0bWw-/RS=%5eADBd0FZSXprvOSbmrNejBotiRJ_NSo-;_ylt=A2RCKwwyxBVdshMAOC6U3uV7
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